



Superficie	<b>1500 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>MZISR1323</b>
Prix	<b>3 150 000 €</b>

Arles

Maison à vendre (13200)

Cette ancienne propriété viticole datant du 17ème siècle est un vrai bijou de l'immobilier de prestige à Arles. Au calme, à seulement 5 minutes du centre historique, elle est nichée dans un cadre exceptionnel de 8 hectares de terres agricoles. Dotée de beaucoup de charme et d'authenticité, cet ensemble immobilier offre 4 habitations distinctes entièrement rénovées ainsi que près de 400 m2 à restaurer selon vos envies. Ce domaine est idéal pour les investisseurs cherchant à exploiter les 4 gîtes ou pour les particuliers souhaitant transformer les 400 m2 en une spacieuse résidence. La vaste ...

*This former winegrowing estate dating from the 17th century is a real gem of prestigious property in the Arles region. Set in a peaceful location just 5 minutes from the historic centre of Arles, it is nestled in an exceptional setting of 8 hectares of farmland. Boasting a wealth of charm and authenticity, this property offers 4 separate, fully-renovated dwellings as well as almost 400 m2 to restore as you wish. This estate is ideal for investors looking to exploit the 4 gîtes or for individuals wishing to transform the 400 m2 into a spacious residence. The vast 750 m2 sheepfold and 150 m2 ...*

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-RÉMY**

26 boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

